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Oggetto: Richiesta Punto situazione Impianto sportivo "Pedini"

Premesso che la nostra interrogazione è reduce di una mozione e una
interpellanza presentata negli scorsi Consigli Comunali, ma che non hanno
avuto nessuna informativa successiva.
Considerato che siamo certi che i Vs uffici abbiano messo in opera quanto
promesso e che siano già in corso d'opera le attività preliminari di studio per la
ristrutturazione dell'impianto in questione.
Considerato che l'attuale Governo ha annunciato in data 07 Novembre 2014
di aver dato il via ad un progetto chiamato "1000 cantieri per lo sport", che
speriamo possa essere compatibile con le attività necessarie alla ripartenza
dell'impianto sportivo sangiovannese.

SI RICHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

1) A che punto è la preparazione dei progetti di recupero dell'impianto
2) Se l'assessore competente e il Sindaco possono spiegare se il progetto di
recupero è compatibile con il progetto "1000 cantieri per lo sport" annunciato del
consiglio dei Ministri, e se sono state approntate le formalità per far parte di questa
iniziativa.
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